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Na Providência: ‘Favela 3D’ 
chega no Rio de Janeiro

D
e forma digital, 
digna e desenvol-
vida, assim o pro-
jeto ‘Favela 3D’ 

desembarca pela primeira vez 
no Rio de Janeiro, beneficiando 
o Morro da Providência através 
da ONG ‘Entre o Céu e a Fave-
la’. A iniciativa transformado-
ra será a responsável por levar 
mais energia elétrica, espaços 
urbanos, saneamento e inter-
net para a favela.

O projeto ‘Favela 3D’ é rea-
lizado pelo Gerando Falcões, 
um Instituto que promove 
desenvolvimento social, com 

o intuito de levar uma trans-
formação completa para famí-
lias, focando na melhoria da 
qualidade de vida dos mora-
dores de diversas comunida-
des. O projeto nasceu em São 
Paulo mas busca expandir para 
todo Brasil.

“É uma felicidade gigantesca 
participar dessa ação. Pensar 
que o ‘Entre o Céu e a Favela’, 
um projeto que eu tirei do papel, 
é a primeira ONG a receber o 
projeto no Rio de Janeiro todo é 
gratificante, sinto que estou no 
caminho certo, estou fazendo a 
diferença para os ‘meus’ mora-

dores”, afirma Cintia Santana, 
a idealizadora do Instituto.

A iniciativa do projeto 
busca levar uma urbanização 
e uma melhor infraestrutura 
para o Morro da Providência, 
entregando melhores serviços 
de educação para as crianças 
e jovens moradores do local. 
Mudar a perspectiva de vida, 
visando um futuro melhor, é 
o que move a ação social que 
tem como seu principal obje-
tivo a redução da pobreza nas 
comunidades.

“Pelas tecnologias inova-
doras em equipamentos for-

necidas e também pela cons-
trução de moradias melhores, 
pela construção de uma estru-
tura comunitária, iremos trans-
formar o Morro da Providên-
cia em um espaço digno para 
os moradores. Iremos dar uma 
nova cara à nossa comunidade”, 
explica Cintia.O acesso à saúde, 
o direito à educação, a qualifica-
ção profissional, o acesso a cul-
tura e o lazer, esses são direitos 
que nem sempre são adquiridos 
na vida dos moradores de comu-
nidades, a parceria entre ‘Favela 
3D’ e ‘Entre o Céu e a Favela’ 
busca mudar essa realidade.

Confiança do 
consumidor recua 

1,4 ponto em janeiro, 
aponta FGV

A confiança do consumidor 
recuou 1,4 ponto em janeiro e 
atingiu 74,1 pontos. Nas médias 
móveis trimestrais, a retração 
é de 0,7 ponto, para 74,8 pon-
tos, após ter se mantido relati-
vamente estável no mês ante-
rior. Esses são dados do Índice 
de Confiança do Consumidor 
(ICC) do calculado pelo Insti-
tuto Brasileiro de Economia da 
Fundação Getulio Vargas (FGV 
IBRE) divulgado ontem dentro 
da publicação da Sondagem do 
Consumidor.  

Para os pesquisadores, a 
piora das expectativas para os 
próximos meses, ao mesmo 
tempo em que a avaliação 
sobre a situação atual se aco-
modou depois de recuar em 
dois meses seguidos, contri-
buiu para a diminuição da con-
fiança em janeiro. Enquanto o 
Índice de Situação Atual (ISA) 
teve alta de 0,5 ponto, passando 
para 66,1 pontos, o Índice de 
Expectativas (IE) caiu 2,7 pon-
tos, chegando a 80,7 pontos.

A coordenadora das Sonda-
gens, Viviane Seda Bittencourt, 
observou que a confiança dos 
consumidores começa o ano 
em queda, influenciada pelo 
aumento do pessimismo em 
relação aos próximos meses. 

No entanto, na visão de 
Viviane, a retomada do auxí-
lio emergencial e uma percep-
ção mais favorável sobre o mer-
cado de trabalho parecem ter 
contribuído para a redução da 
distância entre a confiança dos 
consumidores de alta e baixa 
renda. A coordenadora alerta 
que ainda há incertezas que 
podem influenciar o compor-
tamento do consumidor, que 
depende também da evolução 
do mercado de trabalho.

Para os próximos meses, 
o indicador que mais influen-
ciou o índice foi o que mede as 
expectativas sobre a situação 
econômica referente aos perío-
dos que ainda vem. O indicador 
recuou 4,5 pontos, para 99,6 
pontos, ficando abaixo do pata-
mar de neutralidade, depois de 
três meses de recuperação. 

Outro recuo foi notado no 
que mede as perspectivas sobre 
a situação financeira familiar. 
A retração ficou em 0,9 ponto 
passando para 84,6 pontos. O 
ímpeto de compras para os pró-
ximos meses permaneceu em 
queda pelo quinto mês conse-
cutivo. Com a queda de 2,5 pon-
tos para 60,3 pontos, o indi-
cador chegou ao menor valor 
desde maio de 2021.

@felipemichelrj

A missão de um vereador não é fácil. Além de legislar, nós, 
parlamentares, precisamos ficar atentos a tudo o que se passa 
na nossa cidade, em todos os setores - saúde, educação, trans-
porte, esporte, etc - para cobrar e fiscalizar as ações do Exe-
cutivo. 

Todos os dias acordo com este dever em mente. Calço meu 
sapato disposto a andar pela cidade, ouvir a população e cum-
prir meu papel de representante do povo. 

Passei as últimas semanas visitando UPAs, hospitais e locais 
de testagem para  COVID-19 e constatei um completo descaso 
com o cidadão. O que vi e ouvi das pessoas me deixou indig-
nado. E foi essa indignação que me deu forças para intensifi-
car minha cobrança. 

Recentemente, o Governo Federal encaminhou para o 
Rio de Janeiro pelo menos dois milhões de testes. Cabia 
à Prefeitura distribuir estes testes para o maior número 
possível de postos. Neste momento, a testagem em massa 
é o melhor caminho para isolarmos e mantermos a saúde 
da população.

Poucos dias depois das minhas visitas, foram abertos 
mais centros de testagem. Agora, são dezessete ao todo, 
sendo um deles, o do estádio Nilton Santos, drive-thru, 
ou seja, a pessoa não precisa nem saltar do carro para se 
submeter ao teste. 

A sensação foi de que meu trabalho está dando resul-

FISCALIZAÇÃO + 
COBRANÇA = RESULTADO

Coluna 
Estamos  
de olho

e-mail: felipemichelrj@gmail.com

tado. É claro que este número ainda não é suficiente para 
a demanda, que cresce diariamente, mas já representa 
um pontapé inicial, pois desafoga um pouco os servido-
res, outros postos, diminuindo as aglomerações. Mas é 
importante que a abertura desses novos locais aconteça 
em todos os bairros. 

Eu denuncio e pego no pé porque quero que a Prefei-
tura trabalhe e pare de politicagem, tentando mascarar 
os problemas. Infelizmente, o Executivo só tem atuado 
mediante cobrança. É triste saber que as coisas funcio-
nam assim, mas se tiver que ser só na marra, vai ser na 
marra mesmo. Estamos de olho!

FELIPE MICHEL É CARIOCA, NASCIDO E CRIADO NA PRAÇA SECA, EM JACAREPAGUÁ, e começou a vida profissional como jogador de futebol. Passou por 
diversos clubes do Brasil, como Flamengo, e do mundo, até encerrar a carreira precocemente por causa de lesões. Em 2016, foi eleito vereador do município do Rio de Janeiro, 
criando vários projetos de lei importantes para a cidade, como a de incentivo ao esporte. Em julho de 2019, assumiu a Secretaria Municipal de Envelhecimento Saudável, 
Qualidade de Vida e Eventos, onde lançou vários programas importantes para a terceira idade e comandou a Operação do Carnaval 2020. Foi reeleito vereador em 2020, e 
segue com a missão de criar leis importantes para a cidade, cobrar e fiscalizar as ações do Executivo.   

Entre o céu e a Favela’ é a primeira ONG carioca a receber o projeto na capital fluminense
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Um bebê de 1 ano e 3 meses 
morreu no Hospital Municipal 
Albert Schweitzer, Realengo, 
na última segunda-feira (25), 
à espera de uma transferência 
para outra unidade de saúde 
que havia sido determinada 
pela Justiça. Gael Aguiar da 
Silva Souza foi levado pela 
família quatro vezes ao hos-
pital e, diagnosticado apenas 
com infecção urinária, acabou 
liberado em todas. Somente 
na última é que houve a inter-
nação, já com quadro de sus-
peita de leucemia, hepatite e 
um teste positivo de covid-19. 
O hospital afirmou à família 
que não dispunha de suporte 
para o caso.

Gael começou a apresen-
tar febre esporádica no dia 9 
de janeiro. Em sua primeira 
ida ao hospital, o diagnóstico 
recebido pela família foi de 
gastroenterite e leve infecção 
urinária. O quadro se repetiu 
outras três vezes, até o dia 
18, quando ele foi internado. 
No Albert, ele testou posi-
tivo para covid-19 e come-
çou a apresentar complica-
ções no fígado.

Na sexta-feira (21), a 
equipe médica do Albert 
Schweitzer informou que Gael 
precisava de um leito pedi-
átrico de emergência com 
especialidade em hematolo-
gia. Diante da impossibilidade 
de tratar o bebê na unidade de 
saúde de Realengo, a família 
procurou a Defensoria Pública 

e conseguiu na Justiça, ainda 
na sexta, a determinação para 
uma transferência imediata, 
sob pena de R$ 2 mil por hora 
em caso de descumprimento.

A transferência, no 
entanto, não aconteceu, e o 
nome de Gael só foi inserido 
no Sistema Estadual de Regu-
lação no sábado (22), data 
em que, diante do quadro de 
saúde delicado, já seria arris-
cado transferi-lo. Gael mor-

reu na manhã de segunda-
-feira (24).

A direção do Hospital 
Municipal Albert Schweitzer 
confirmou que Gael Aguiar da 
Silva Souza foi atendido nos 
dias 9, 12 e 15 de janeiro com 
diagnóstico de gastroenterite 
e infecção urinária, e afirmou 
que essas visitas anteriores 
“não exigiram caso de inter-
nação por apresentar sintomas 
leves e inespecíficos”.
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U
ma mãe que foi 
vacinar a filha em 
Itaguaí, na Região 
Metropolitana do 

Rio, disse que foi pressiona-
da a desistir da vacinação. Se-
gundo o RJ1, a Secretaria de 
Saúde local cobra um termo 
de responsabilidade assinado 
pelos pais, o que é irregular.

“Vacinei minha filha 
semana passada. Contra-
riada, assinei o bendito termo. 
Depois fui levada para uma 

sala com mais 3 pais com seus 
filhos, onde -- a portas fecha-
das -- a agente de saúde leu 
trocentas reações adversas que 
poderiam acontecer.”

Ainda de acordo com o 
relato da mãe, a funcionária 
sinalizou ainda que era con-
tra a vacinação infantil.

A cobrança de um termo 
de responsabilidade é irregu-
lar e não está dentro das nor-
mas do Ministério da Saúde. 
O Ministério Público infor-

mou que vai investigar o caso.
A exigência tem impac-

tado na adesão à campanha 
de vacinação na cidade, que 
tem doses de vacina sobrando. 
O Ministério Público disse que 
vai instaurar um inquérito 
para apurar os fatos e tomar 
as medidas cabíveis.

O termo de assentimento 
por escrito está previsto em 
uma nota técnica do Minis-
tério da Saúde sobre a vaci-
nação contra Covid de crian-

ças de 5 a 11 anos, mas ape-
nas quando pais e mães não 
estão presentes.

A Prefeitura de Itaguaí, no 
entanto, tem exigido o termo 
mesmo quando os pais levam 
as crianças.

Outras cidades  
também cobram

Ainda segundo a Globo, a 
Prefeitura de Nilópolis, na Bai-
xada Fluminense, também faz 
a cobrança irregular. Em uma 

rede social, escreveu:
“Além da presença do res-

ponsável, é necessário CPF 
da criança ou cartão do SUS, 
comprovante de residência do 
responsável e autorização do 
responsável feita na hora.”

Em Araruama, na Região 
dos Lagos, uma moradora que 
prefere não se identificar diz 
que teve que assinar o termo.

“A atendente anotou os 
dados nos papéis. E ao final 
ela me deu um termo pra eu 

assinar, termo de responsa-
bilidade. E aí eu li, né? No 
termo tava dizendo que eu, aí 
tinha que colocar meu nome, 
autorizando meu filho a tomar 
a vacina da covid. E assinar. 
Só que eu achei estranho, 
né? Porque eu, como res-
ponsável legal, eu levei meu 
filho pra se vacinar, e tá assi-
nando um termo de respon-
sabilidade. Em outras vacinas 
que ele tomou, nunca acon-
teceu isso.”

Itaguaí 
pressiona 

pais 
para não 
vacinarem 
crianças

Prefeitura 
cobra termo de 
responsabilidade, 
o que é ilegal

Bebê morre de covid à 
espera de transferência

 Justiça havia determinado transferência de Gael

A cidade do Rio precisou 
de 25 dias para alcançar mais 
da metade dos casos de covid-
19 de todo o ano passado. Só 
no mês de janeiro, que ainda 
não acabou, foram 144.180 
registros da doença na capital 
fluminense. Como compara-
ção, em 2021 foram 286.894. 
Especialistas afirmam que a 
explosão de notificações pode 
ter relação com o aumento da 
oferta de testes, mas a alta se 
deve principalmente à circula-
ção da variante Ômicron, que 
se disseminou mais rápido 
do que qualquer outra cepa 
já examinada.

“Certamente, a Ômicron 
é muito mais transmissível. 
Estamos testando mais, mas 
ainda temos pessoas que não 
conseguem acessar a testa-
gem, como foi no período 
passado. É uma caracterís-
tica específica dessa muta-
ção ser tão mais transmissí-
vel do que nunca foi obser-
vado antes, não só nesta 
pandemia, mas em relação 
a outros vírus que a huma-
nidade já conhecia”, explica 
Chrystina Barros, pesquisa-
dora em Saúde e membro do 
Comitê de Combate ao Coro-
navírus da UFRJ. 

A Prefeitura do Rio diz ter 
ampliado sua capacidade de 
testagem em 48 vezes deste o 
início do ano. Dados da Secre-
taria Municipal de Saúde esti-
mam que mais de 1 milhão 
de testes já foram realizados. 

Em menos de 1 mês 
Rio alcança número 
de casos de covid 

de todo 2021

RONDA DO POVO

TÚNEIS ZUZU ANGEL, REBOUÇAS  
E MASCARENHAS PASSARÃO POR REFORMAS
Os túneis Rebouças, Zuzu Angel e Mascarenhas vão receber inves-
timentos para uma grande reforma estrutural, a maior desde as 
suas construções. As obras, avaliadas em R$ 119 milhões, estão pre-
vistas para começar em abril. No caso do túnel Rebouças, a recu-
peração vai levar cerca de um ano, enquanto os túneis Zuzu Angel 
e Mascarenhas, 18 meses. O projeto será de responsabilidade da 
Secretaria Municipal de Infraestrutura (SMI), que junto com a Com-
panhia de Engenharia de Tráfego (CET-Rio), vai elaborar um plane-
jamento de trânsito para facilitar o tráfego durante as obras. 

EMERGÊNCIA DO HOSPITAL DO FUNDÃO  
VOLTA A FUNCIONAR
Após uma semana fechada, a emergência do Hospital Universitá-
rio Clementino Fraga Filho, o Hospital do Fundão, voltou a funcio-
nar. O local estava desativado devido ao furto de cabos de ener-
gia, que impedia o uso de equipamentos essenciais para os aten-
dimentos. A unidade federal, que não atende o público geral, ape-
nas a população referenciada no hospital, teve os cabos de ener-
gia furtados na última semana. Por conta do problema, os pacien-
tes que estavam na emergência precisaram ser remanejados para 
outros andares.  Na semana passada, a direção-geral do Hospi-
tal do Fundão pediu à Reitoria da UFRJ, que cuida da vigilância de 
todo a Cidade Universitária, intensificasse as rondas de segurança 
no perímetro da unidade. O hospital já conta com um sistema de 
monitoramento com 150 câmeras. 
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A idosa de 68 anos inter-
nada na UPA de Iguaba Grande 
esperando transferência para 
um hospital da rede estadual 
há duas semanas conseguiu 
uma vaga no Hospital Regio-
nal Roberto Chabo, em Ara-
ruama.

A novidade foi divulgada 
pelo Portal RC24h através do 
secretário de Saúde de Iguaba, 
Valdeci Jr., que conseguiu, pes-
soalmente, a vaga na segunda-
-feira (24).

A paciente deu entrada na 
Unidade de Pronto Atendi-
mento há 15 dias com um qua-
dro indicativo de amputação 
de membros inferiores.

“O município não tem em 
sua estrutura uma unidade de 
referência para o tratamento 

de casos desta gravidade e, 
por esse motivo, deu entrada 
na Central Estadual de Regu-
lação, solicitando uma transfe-
rência da paciente para receber 
o tratamento mais adequado“, 
explicou a nota.

Hospitais recusaram 
transferência

“Nos relatórios emiti-
dos pela central de regula-
ção estadual consta que, até 
o momento, 23 unidades hos-
pitalares em todo o estado, 
não aceitaram a transferência 
da paciente“, revelou a Prefei-
tura de Iguaba.

Segundo uma amiga da 
paciente, os dedos do pé da 
idosa já estão necrosando 
devido a um quadro de dia-

betes. A necrose passou de 
um dedo para três e já com-
promete o pé como um todo.

“Daqui a pouco, passa para 
a perna. O quadro só piora e, 
agora, a UPA quer dar alta para 
ela. Não pode fazer mais nada, 
quer mandar ela para casa“, 

lamentou pedindo, “pelo amor 
de Deus“, por uma solução.

Em nota, a Prefeitura infor-
mou que vem prestando todo 
o acompanhamento à paciente 
dentro da estrutura munici-
pal e “continua na tentativa 
de transferência“.

A 
Prefeitura de Re-
sende, por meio da 
Secretaria Munici-
pal de Saúde, au-

mentou o espaço físico do labo-
ratório da tenda de síndromes 
gripais do Hospital Municipal 
de Emergência Henrique Sér-
gio Gregori para ampliar a ca-
pacidade diária de testagem da 
unidade. A mudança aconte-
ceu devido ao aumento de ca-
sos de Covid-19 na cidade, que 

vem batendo recordes de aten-
dimentos. 

A recepção administrativa 
agora é direcionada à área de 
coleta e recepção do laborató-
rio. Além disso, também foram 
abertos mais três consultórios 
para atendimento médico. 
Novos profissionais também 
foram direcionados à testagem 
e ao atendimento dos pacientes. 

“Decidimos aumentar a 
área de atendimento à popu-

lação por conta do aumento 
no número de síndrome respi-
ratória na cidade. Nos últimos 
dias, tivemos uma explosão de 
casos positivos de Covid e, por 
conta disso, decidimos aumen-
tar o quadro de funcionários e 
o número de testes realizados. 
Porém, pedimos aos moradores 
que continuem indo ao hospi-
tal apenas se tiverem sintomas, 
para não se expor ao vírus des-
necessariamente”, explicou o 

secretário municipal de Saúde, 
Tande Vieira.

Visitação suspensa
Na última semana, a Pre-

feitura de Resende suspen-
deu temporariamente as visi-
tas aos pacientes internados 
no Hospital de Emergência e 
na Santa Casa devido ao surto 
pela variante Ômicron.

No entanto, a suspensão 
não envolve pacientes com 

direito a acompanhantes, como 
crianças, idosos e pessoas com 
deficiência e/ou transtornos 
mentais. 

Para o Hospital Municipal 
de Emergência de Resende e a 
Santa Casa, as visitas virtuais 
poderão acontecer com o fami-
liar de referência, pelo menos 
duas vezes por semana. Visitas 
a animais internados no Hospi-
tal Municipal Veterinário tam-
bém estão suspensas.

A Secretaria Munici-
pal de Educação de Nova 
Iguaçu (SEMED) iniciou, 
nesta segunda-feira (24), a 
efetivação da matrícula dos 
alunos contemplados na 
segunda fase da pré-matrí-
cula escolar on-line para o 
ano letivo de 2022. Para 
isso, é necessário que os res-
ponsáveis ou alunos maio-
res de 18 anos compareçam, 
até o dia 27, à unidade esco-
lar destinada ao estudante e 
apresentem os documentos 
solicitados, conforme infor-
mado no comprovante de 
pré-matrícula. 

O atendimento é das 9h 
às 16h. A SEMED alerta 
que as matrículas só serão 
confirmadas mediante efe-
tivação. Os nomes dos sele-
cionados e todas as infor-
mações sobre a pré-matrí-
cula estão na página da 
SEMED (www.novaiguacu.
rj.gov.br/semed), em Matrí-
culas 2022.

A Prefeitura de Belford 
Roxo, através da Secretaria de 
Cultura, promoveu o 5º encon-
tro para debater o Combate à 
Intolerância Religiosa no muni-
cípio. O evento foi realizado 
na quadra da Escola de Samba 
Inocentes de Belford Roxo, rea-
lizado pela Instituição Mata 
Virgem, financiado pelos recur-
sos da Lei Aldir Blanc.

De acordo com o secretá-
rio de Cultura, Bruno Nunes, 
o evento teve palestras, poe-
sias e muita música. “É pre-
ciso levar a informação para 

as pessoas de todas as formas, 
sejam como palestras, dizeres, 
livros, danças ou até com uma 
conversa”, disse o secretário.

A coordenadora de Proje-
tos da Secretaria de Cultura, 
Tais Nunes, ressaltou que 
desde 2017 o setor vem reali-
zando anualmente a comemo-
ração da data. “As pessoas são 
mais do que rótulos ou dog-
mas, somos todos irmãos fei-
tos pelo mesmo Pai (Deus). 
Belford Roxo não aceita 
nenhum tipo de preconceito 
ou racismo”, ressaltou.

Covid-19: Resende amplia 
laboratório de testagem

Além de 
aumentar a 
capacidade 
de testagem, 
três novos 
consultórios 
médicos foram 
criados na 
tenda para 
atender à 
crescente 
demanda

Nova Iguaçu: 
alunos 

contemplados 
já podem 
efetivar a 

matrícula na 
rede municipal

Belford Roxo debate 
intolerância religiosa

O evento de 
combate à 
intolerância 
religiosa é 
realizado em 
Belford Roxo 
desde 2017

As pessoas são 
mais do que rótulos 
ou dogmas, somos 
todos irmãos 
feitos pelo mesmo 
Pai (Deus).”

TAIS NUNES,  
COORDENADORA DE PROJETOS  
DA SECRETARIA DE CULTURA

Paciente de Iguaba que esperava  
transferência consegue vaga em Araruama

Segundo 
secretário 
de Saúde 
iguabense, 
idosa de 
68 anos foi 
transferida 
na segunda-
feira (24) para 
o Hospital 
Regional 
Roberto 
Chabo
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Caps II e Clínica da Mulher trabalham 
em conjunto sobre saúde mental

A 
saúde em Belford 
Roxo está pre-
sente de todas as 
maneiras. E para 

provar isso, a equipe do Cen-
tro de Atenção Psicossocial 
(Caps II) esteve na Clínica 
da Mulher fazendo o matri-
ciamento (novo modo de pro-
duzir saúde em que duas ou 
mais equipes, num processo 
de construção compartilhada 
criam uma proposta de inter-
venção pedagógico-terapêuti-
ca) com a equipe da unidade. 
A saúde mental está sendo 
apresentada para as unida-
des de saúde da cidade para 
levar informações, dividir ex-
periências e mostrar os servi-
ços e perfil dos pacientes. A 
equipe do Caps AD foi para o 
Hospital Municipal e o Cap-
si para a UPA do Bom Pastor.

De acordo com a admi-
nistradora do Caps, Hanna 
Nazário, muitas unidades 
não conhecem o trabalho do 

equipamento e encaminham 
pacientes que não são o perfil 
do local. “Explicamos para os 
funcionários e pacientes pre-
sentes quem somos, como é 
o tipo de acompanhamento 
que realizamos e o que deve 
ser feito em uma situação de 
crise”, explicou.

“Para complementar, 
também fizemos uma ação 
do Janeiro Branco voltada 
à saúde mental do trabalha-
dor, cuidando de quem cuida. 
Vimos como está esse profis-
sional, as pressões que ele 
sofre, pois entendemos que 
também tem seus problemas 
e precisamos trabalhar isso já 
que estão na porta de entrada 
fazendo o primeiro acolhi-
mento dos pacientes. 

Vamos fazer palestras, 
dinâmicas e ir às unidades 
para continuar ouvindo e, 
dependendo de suas neces-
sidades, já encaminhá-los”, 
concluiu Hanna.

Visitas suspensas e 
novas regras para 
acompanhantes em 
unidades de saúde

Instituto de Previdência
de Japeri antecipa salário 
de servidores inativos

Faetec de Tamoios, em 
Cabo Frio, é inaugurada

UFF e Prefeitura de Niterói auxiliam na 
preservação da pesca artesanal local

A Secretaria Municipal de 
Saúde de Nova Iguaçu pre-
cisou adotar medidas restri-
tivas para conter o aumento 
do número de casos da Covid-
19. As visitas estão tempo-
rariamente suspensas em 
todas as unidades de saúde. 
Além disso, não será permi-
tida a troca ou revezamento 
de acompanhantes pelo perí-
odo de sete dias. As medidas já 
estão valendo para toda a rede 
de saúde do município, como 
o Hospital Geral de Nova 
Iguaçu (HGNI), a Materni-
dade Mariana Bulhões, Uni-
dades de Pronto Atendimento 
(Upas 24h), Clínicas da Famí-
lia e UBS.

 Apesar das restrições, há 
possibilidade de visitas em 
casos específicos, como os 
de pacientes graves ou com 
incapacidade motora, psico-
lógica ou intelectual. Caberá 
a própria unidade autorizar a 
visitação por até duas vezes 
na semana, desde que a pes-
soa cumpra todas as medi-
das de segurança necessárias 
para evitar a contaminação e 
propagação do coronavírus. 
Já os acompanhantes preci-
sam ter esquema vacinal com-
pleto (duas doses, mais a dose 
de reforço ou dose única), 
apresentar cartão de vacina-
ção e preencher uma declara-
ção dizendo que se encontra 
assintomático no momento de 
acesso à unidade.

“Estamos tomando medi-
das temporárias para conter 
a propagação do vírus, pro-
teger pacientes e seus fami-
liares e também nosso qua-
dro de profissionais da saúde, 
que seguem na linha de frente 
cuidando e atendendo nossa 
população”, explica o secretá-
rio municipal de Saúde, Luiz 
Carlos Nobre.

Frentistas de postos de 
gasolina e motoristas de car-
ros de aplicativo são algumas 
das novas profissões que mais 
absorvem trabalhadores que 
não encontraram em suas atu-
ações de origem um meio pos-
sível de subsistência. Esses 
novos empregos, que não exi-
gem um amplo conhecimento 
técnico para o seu manejo e 
são indiferentes ao passado 
profissional de seus funcio-
nários, têm concentrado, por 
exemplo, algumas das pessoas 
que até então encontravam 
na pesca um modo de ganhar 
a vida. 

Mais especificamente, 
aqueles que levavam adiante, 
de modo artesanal, e com um 
saber passado de pai para 
filho, um ofício que atraves-
sou muitas gerações, colabo-
rando para o sustento de uma 
comunidade inteira. Trata-se 
da pesca artesanal de mexi-
lhões no município de Nite-
rói, sobretudo nas três loca-
lidades onde até hoje muitos 

marisqueiros vivem dessa prá-
tica: Jurujuba, Boa Viagem e 
Centro.

Atenta a esse fenômeno 
contemporâneo e com a pre-
ocupação em preservar esse 
know-how, que constitui uma 
marca da cultura da região 
niteroiense, a doutora em 
Ciências Biológicas e pro-
fessora da UFF, Eliana Mes-
quita, desenvolveu o projeto 
“Futuro Próspero da Produ-
ção de Mexilhões em Niterói: 
da Tradição ao Dinamismo”, 
que reúne pesquisadores da 
universidade para atuar no 
desenvolvimento econômico 
e social da maricultura. A ini-
ciativa faz parte do Programa 
de Desenvolvimento de Pro-
jetos Aplicados (PDPA), par-
ceria da Universidade com a 
Prefeitura Municipal e que 
conta com o apoio da Funda-
ção Euclides da Cunha (FEC).

O reitor Antonio Claudio 
Lucas da Nóbrega afirma que 
o PDPA, parceria realizada 
antes da pandemia, se tor-

nou ainda mais importante no 
atual cenário, para a retomada 
econômica de Niterói. “A UFF 
está dedicada e atuante, por 
meio de diferentes projetos, 
para que o município avance 
e se recupere o quanto antes. 
A iniciativa da pesca artesa-
nal contribui de forma direta 
para a geração de emprego e 
renda, ação muito importante 
em um momento em que as 
pessoas estão passando por 
grandes dificuldades”.

Entre os principais objeti-
vos do programa, destacam-se 
o monitoramento da qualidade 
higiênico-sanitária dos mexi-
lhões produzidos no municí-
pio de Niterói, a disseminação 
de informações, também sobre 
empreendedorismo e de cará-
ter financeiro, para o grupo de 
marisqueiros, atividade tra-
dicional do município e, por 
fim, a criação de uma unidade 
de beneficiamento de molus-
cos que levaria à melhoria das 
condições de trabalho e segu-
rança do alimento.

A Prefeitura de Japeri, por 
meio do Instituto de Previdên-
cia (PREVI-JAPERI), deposi-
tou na última semana o paga-
mento dos servidores inativos 
referente ao mês de janeiro. 
Ao todo, 364 aposentados e 
112 pensionistas foram benefi-
ciados com o salário na conta 
antes da virada do mês.

O pagamento foi reali-
zado com o reajuste sala-
rial de 26,84%, já aprovado 
pela Câmara de Vereadores e 
sancionado pela Prefeita de 
Japeri, Drª Fernanda Ontive-
ros. Do total, 249 aposenta-
dos (apenas ingressos antes do 
dia 31 de dezembro de 2003) 
e 9 pensionistas (ingressos 
antes de 31 de dezembro de 

1998) estão aptos a receber a 
correção nos vencimentos, de 
acordo com a Lei Municipal 
nº 1345/17.

A presidente do PREVI-
-JAPERI, Maria Lúcia Aze-
vedo, comentou a tradição 
de antecipar o salário. “Fize-
mos um trabalho minucioso 
para aplicar a correção sala-
rial aos aposentados e pen-
sionistas que estavam aptos a 
serem contemplados. E, além 
disso, a gestão municipal se 
preocupa também com o bem-
-estar dos servidores públicos 
inativos Estamos trabalhando 
para honrar o compromisso de 
depositar o pagamento sem-
pre antes da virada do mês”,  
concluiu.

Foi inaugurada no último 
sábado (22), a nova unidade 
da Fundação de Apoio à Escola 
Técnica (Faetec) de Cabo Frio, 
que fica no distrito de Tamoios. 
A rede de ensino do Estado ofe-
rece cursos profissionalizantes 
de forma gratuita e está loca-
lizada na Av. Independência, 
s/nº – Em frente ao Condomí-
nio Long Beach.

A inauguração contou com 
a presença do governador do 
Estado do Rio de Janeiro Cláu-
dio Castro (PL), do secretário 
estadual de Ciência, Tecnologia 
e Inovação, Dr. Serginho, do 
Presidente da Faetec, João Car-
rilho, entre outros. A ausên-
cia do Prefeito José Bonifácio 
ou até mesmo de algum repre-
sentante do governo municipal 
chamou a atenção.

No discurso, o Governador 
Cláudio Castro afirmou que 

a Faetec representa o sonho 
de uma vida melhor para as 
pessoas e fez um balanço das 
melhorias feitas no estado 
durante seu mandato.

O Prefeito de Arraial do 
Cabo, Marcelo Magno, tam-
bém prestigiou o evento e agra-
deceu aos colegas pela inicia-
tiva de trazer a Faetec para a 
região.

Inicialmente a unidade vai 
oferecer cursos de padeiro, 
confeiteiro, salgadeiro, enca-
nador instalador predial, ele-
tricista predial de baixa ten-
são, mecânico de refrigeração 
residencial, assistente admi-
nistrativo, inglês aplicado aos 
serviços turísticos e programa-
dor para dispositivos móveis. 
De acordo com a rede, podem 
haver mudanças ou exclu-
são, de acordo com deman-
das locais.

A equipe do Caps II visitou a Clínica da Mulher para levar informações e dividir experiências

Rafael Barreto/PMBR

Entre os principais objetivos do programa, destacam-se o monitoramento da qualidade 
higiênico-sanitária dos mexilhões produzidos no município de Niterói
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AGENTES ESTOURAM DESMANCHE DE CARROS NA BAIXADA

Gerente do tráfico 
‘mete o pé’ e 

deixa namorada 
na roubada

Bianca foi captura com drogas

P
oliciais da delegacia 
da cidade (166ª DP) 
prenderam a namo-
rada do gerente do 

tráfico de drogas do Morro da 
Carioca no fim da tarde da úl-
tima segunda-feira (24). Ela 
estava com drogas em casa 
prontas para a venda na re-
gião central da cidade.

Bianca Ramos da Glória, 
22 anos, estava em sua resi-
dência, no Morro do Abel – 
que faz divisa com o Morro 
da Carioca - com o namorado 
menor de idade que é o gerente 
do tráfico na localidade.

Seguindo informações do 
setor de inteligência da 166ª 
DP, os policiais entraram no 
Morro do Abel descaracteriza-

dos, mas quando o menor per-
cebeu a chegada dos policiais, 
abriu fogo e trocou tiros com 
os agentes, conseguindo fugir 
ao saltar do segundo andar da 
casa em um matagal, por onde 
desapareceu.

O foragido possui man-
dado de busca e apreensão 
por associação ao tráfico de 
drogas.

Com Bianca a polícia 
encontrou boa quantidade de 
cocaína, maconha e crack em 
sacolés prontos para venda, 
além de um rádio comuni-
cador e telefones celulares. 
Ela foi conduzida sem resis-
tência à 166ªDP e será enca-
minhada para o presídio de 
Volta Redonda, no Sul Flu-
minense.

Bianca Ramos da Glória, 
22 anos, estava em sua 
residência, no Morro do 
Abel – que faz divisa com 
o Morro da Carioca - com 
o namorado menor de 
idade que é o gerente do 
tráfico na localidade.

 A Secretaria de Ordem 
Pública (Seop) do Rio realizou 
ontem, no Recreio dos Bandei-
rantes, na Zona Oeste, mais 
uma operação para demolir 
construções irregulares em 
áreas que tem a criminali-
dade controlada por milicia-
nos. Essa é a quinta ação rea-
lizada pela pasta este ano para 
reprimir esse tipo de atividade 

financeira em territórios onde 
essas organizações crimino-
sas atuam.

O setor de inteligência da 
Seop descobriu que uma pou-
sada estava sendo constru-
ída sem as devidas licenças, 
na Estrada do Pontal. Com o 
apoio das secretarias de Con-
servação e Guarda Munici-
pal, além da Polícia Militar e 

Cedae, 43 agentes da pasta se 
dirigiram até o endereço para 
realizar a demolição. 

O imóvel, construído sem 
as especificações técnicas, 
tinha dois pavimentos com 
oito quitinetes, sendo quatro 
por andar, além de área de sub-
solo e estacionamento. A obra 
também apresentava escoras 
para construção de mais anda-

res. Além disso, dois muros 
foram erguidos nos fundos do 
terreno para bloquear um cór-
rego, podendo ocasionar sérios 
riscos de inundação.

“A operação de hoje foi 
feita para demolir um prédio 
sem licença, que interrompeu 
o fluxo natural de um rio, com 
risco estrutural e com foco 
principal na preservação de 

vidas. É importante destacar 
que a Prefeitura do Rio tem 
feito um esforço para iden-
tificar construções irregula-
res, mas não apenas isso, tam-

bém estamos trabalhando em 
conjunto com outros órgãos, 
como o Ministério Público, 
no sentido de identificar os 
financiadores dessas constru-
ções, que muitas vezes ser-
vem de sustentáculo finan-
ceiro do crime organizado, 
como tráfico e milícia”, afir-
mou o secretário de Ordem 
Pública, Brenno Carnevale.

Seop coloca no chão mais uma construção irregular da milícia

Pousada estava 
sendo construída 

na Estrada 
do Pontal

RONDA DO POVO
MOTO RECUPERADA E LADRÕES PRESOS  
NA ZONA OESTE
Policiais militares prenderam um assaltante e recuperaram uma 
moto roubada de um entregador de aplicativo na noite desta 
última segunda-feira (25), em Campo Grande, na Zona Oeste do 
Rio. No local onde o criminoso foi abordado pelo agentes foram 
apreendidas duas facas, utilizadas no roubo.
De acordo com a PM, equipes do 40° BPM (Campo Grande) foram 
até a Rua Major José Tinoco para checar a a denúncia de um veí-
culo localizado. A moto roubada foi encontrada no quintal de uma 
residência no endereço da denúncia. Na casa, além de prender 
um dos assaltantes, os policiais apreenderam as facas utilizadas 
no crime, uma simulacro de pistola e três rádios comunicadores.
O dono do veículo contou aos agentes que foi roubado no último 
domingo por quatro homens encapuzados, armados com facas. O 
criminoso preso na ação foi encaminhado para a 35ª DP (Campo 
Grande), onde o caso foi registrado.

Policiais civis da 66ª DP (Piabetá) realizaram uma operação para 
estourar um desmanche de carros furtados na Baixada Flumi-
nense. O imóvel, localizado no Barro Branco, em Duque de Caxias, 
foi identificado pelo Setor de Inteligência da unidade, que monito-
rou a rota de fuga de veículos que eram furtados em Piabetá, no 
município de Magé. Segundo os agentes, o desmanche fica em 
uma área conflagrada pela presença do tráfico de drogas. Após 
constatação visual de que, no interior do imóvel, havia um veículo 
furtado, os policiais entraram no local e apreenderam pelo menos 
três carros, além de farta quantidade de peças e motores de auto-
móveis. Foi realizada perícia criminal e o material apreendido 
encaminhado para a 66ª DP, onde está sendo realizado trabalho 
de identificação de origem. No imóvel não foi encontrado nenhum 
integrante da quadrilha. As investigações seguem para identificar 
e prender todos os envolvidos.

A operação de hoje foi 
feita para demolir um 
prédio sem licença, 
que interrompeu o 
fluxo natural de um rio, 
com risco estrutural e 
com foco principal na 
preservação de vidas.”

BRENNO CARNEVALE,
SECRETÁRIO DE ORDEM PÚBLICA
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Ingrid tem  
188 mil seguidores 
e postava fotos 
ostentando 
em viagens

Influencer digital 
dava golpe com 
cartão clonado

“SCOOBY DO BOREL” É CAPTURADO 
APÓS FAZER MAIS UMA VÍTIMA
Um criminoso, conhecido como “Scooby do Borel”, foi preso na 
noite da última segunda-feira, após assalto na Rua Antônio Basí-
lio esquina com Rua Pinto de Figueiredo, na Tijuca, Zona Norte 
do Rio. De acordo com os policiais militares, uma equipe da UPP 
Salgueiro foi alertada por pedestres sobre uma dupla que prati-
cava roubos na região.  Os PMs disseram que ao avistarem o acu-
sado em atitude suspeita, o mesmo tentou fugir junto ao comparsa 
e dispararam contra a equipe, que revidou. Um cerco foi montado 
junto aos agentes do Tijuca Presente e “Scooby do Borel” foi preso. 
O comparsa conseguiu fugir. Com o criminoso, as equipes reco-
lheram um simulacro de pistola e semi joias das vítimas. A ocor-
rência foi encaminhada para a 19ªDP (Tijuca).

I
ngrid Caroline Borges Gonçalves, de 20 anos, 
apresenta-se nas redes sociais como estudante 
de direito e alerta: “Bem-vindo seja aquele que 
veio por bem!”. O perfil mostra fotos da jovem 

influenciadora em pontos turísticos, viagens que, se-
gundo a polícia, foram financiadas com golpes prati-
cados com cartões de crédito clonados.

Ingrid foi presa em flagrante na última segunda-
-feira por agentes da 14ª DP (Leblon) quando ten-
tava fazer check-in em um apartamento na Avenida 
General San Martin, no Leblon, na zona sul do Rio. 
A unidade foi reservada para aluguel por temporada, 
por meio do site de uma administradora de imóveis.

De acordo com a Polícia Civil, Ingrid utilizava 
dados de cartões clona-
dos para fazer a reserva 
e, por isso, foi autuada 
em flagrante pelo crime 
de tentativa de estelio-
nato. Ela pagou a fiança e 
foi liberada para respon-
der o crime em liberdade.

Ingrid Caroline é 
influenciadora digital 
e tem 188 mil seguido-
res apenas em uma rede 
social. A estudante cos-
tuma postar em seu per-
fil imagens de viagens 
por diferentes estados 
do Brasil.

Criminosos no Rio estão anunciando 
cédulas falsas de real nas redes sociais em 
perfis abertos. Falsificadores dão desconto 
conforme o valor encomendado e oferecem 
até delivery.

Um deles exibe até uma tabela de pre-
ços: R$ 200 falsos custam R$ 75; R$ 500 
em fakes saem por R$ 150, e R$ 5 mil em 
cédulas frias ficam por R$ 700.

Outro garante que suas notas de 50 e 
de 100 “passam nos testes”. Um terceiro 
alardeou uma promoção: “Hoje tá com 
20% de desconto em todos os pacotes. O 
patrão ficou maluco!”, escreveu.

Segundo o RJ1, o falsificador promete 
entrega rápida, até no mesmo dia.

“Vai chegar agora mesmo aí, estou 
segurando o motoboy aqui. Entrega vai 
ser agora mesmo, mesmo dia. Vai seguir 
agora”, afirmou.

Desde 2019, a Polícia Federal (PF) apre-
endeu mais de R$ 15 milhões em notas falsas 
em todo o país. São Paulo, Rio de Janeiro, 
Minas Gerais e o Distrito Federal lideram 

o ranking de apreensões.
“Nos últimos 18 

meses, a PF desbaratou 
oito laboratórios no Bra-
sil. Houve uma redução 
de aproximadamente 20% 
das ocorrências no auge 
da pandemia, mas agora já 
retornamos aos patamares 
anteriores”, afirmou João 
Garrido, delegado regional 
da Polícia Federal da Delegacia de Com-
bate ao Crime Organizado do RJ.

RONDA DO POVO

ROBERTO 
JEFFERSON 
CUMPRE 
PENA EM 
CASA

O ex-deputado federal e presidente do PTB, Roberto Jefferson, 
deixou o Complexo Prisional de Gericinó, em Bangu, Zona Oeste 
do Rio, durante a madrugada de ontem, após prisão domici-
liar ser aprovada. A decisão foi do ministro Alexandre Moraes, 
do Supremo Tribunal Federal (STF). De acordo com a defesa, 
Jefferson foi para sua casa em Comendador Levy Gasparian, na 
Costa Verde. “A defesa de Roberto Jefferson por ora fica satis-
feita. Ele terá oportunidade de se tratar de forma adequada, 
estar junto com seus entes queridos, e é o primeiro passo para 
o fim da única prisão de um preso político no país”, diz a nota 
divulgada pelo advogado Luís Gustavo Pereira da Cunha. Com 
covid-19 pela segunda vez e outras complicações de saúde, a 
defesa do ex-deputado argumentou que o cliente sofria risco de 
vida na prisão preventiva.

Quem quer dinheiro?!: cédulas 
falsas vendidas por redes sociais

Falsificador 
promete 

entrega rápida

Ingrid foi presa em 
flagrante na última 
segunda-feira por agentes 
da 14ª DP (Leblon) quando 
tentava fazer check-in 
em um apartamento 
na Avenida General 
San Martin, no Leblon, 
na zona sul do Rio.
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RAFAELLA SANTOS SERÁ 
MUSA DO SALGUEIRO
Rafaella Santos será musa do Salgueiro no carna-
val deste ano. A empresária Darlin Ferrattry organi-
zou um almoço entre o presidente da escola André 
Vaz e a jovem nesta segunda-feira, 24, no shopping 
Village Mall, no Rio para acertar os detalhes.
A beldade vai estar no segundo carro, representando a 
força cigana. Não está definido quem vai confeccionar 
a fantasia da beldade. Rafaella não é inexperiente no 
mundo do samba. Ela já foi destaque da Grande Rio.

CULTURA

HORÓSCOPO

O dia te convida a buscar tomar decisões. Pode ser um dia para trazer algo novo 
à tona, mostrar suas ideias e sua criatividade. Tome cuidado com o mau uso do 
seu dinheiro, mas vale a pena resolver qualquer pendência que houver, sem fugir 
da responsabilidade.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O dia fortalece os laços de afeto entre você e as pessoas, mas pode haver uma 
pessoa especial. Tome cuidado com brigas e desentendimento que pode fazer a 
relação se dissolver. Não tenha medo de aprofundar e não fique na superficialida-
de. Tome cuidado com a dificuldade de tomar iniciativa.

TOURO
21 abr a 20 mai

O dia está positivo para ver as coisas com profundidade e verdade. Tome cuidado 
com o pessimismo. Seja objetivo e ao mesmo tempo dinâmico hoje. Não se 
permita cair em ilusões. Hábitos não saudáveis podem fazer mal à sua saúde. 
Cuide-se melhor.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

O dia potencializa a sua família ou as questões domésticas. Pode haver muito 
trabalho em casa para resolver. Vale a pena cuidar também da sua saúde e ter 
uma rotina mais saudável. Tome cuidado com os maus hábitos que podem te 
deixar mais preguiçoso e desanimado.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Sua mente pode estar confusa hoje. Além disso, você pode receber notícias que 
vão te preocupar ou chatear. Tome cuidado com a revolta ou com mágoas. É 
importante ter uma clareza sobre os fatos e aceitar a realidade. Sua irritação pode 
acabar estragando seu dia, então mantenha-se calmo.

VIRGEM
23 ago a 22 set

O dia traz vitórias e ganhos, então saiba se manter equilibrado. Seus lucros estão 
assegurados. Além disso, sua disciplina pode manter seu vigor e a sua saúde. 
Persista nas atividades de rotina que te trazem bem-estar.

LIBRA
23 set a 22 out

O dia traz poder de decisão e vontade, portanto você pode conseguir convencer 
facilmente as pessoas das suas ideias e intenções. Além disso, é um dia perfeito 
para mudar o visual ou buscar mais autocuidado. Seu trabalho pode se valer de 
boas ideias.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Dia intenso e cheio de importantes decisões a serem tomadas, mas pode ser 
desafiador conseguir realizar tudo. Saiba deliberar e ceder. Tome cuidado com 
os radicalismos e teimosias. Fora isso, pode ser um dia muito bom para se 
isolar e trabalhar em escritos e estudos.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O dia pode ser bem agitado e também produtivo. Dia de resolver problemas ou 
de se permitir realizar um desejo pessoal antigo. Situações complicadas podem 
ser solucionadas se você souber desapegar e deixar a vida trazer novas soluções. 
Tenha uma dose de fé na vida.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje seus planos e projetos podem sofrer com a interferência dos outros. 
Saiba não se manter firme em suas ideias para não ser manipulado. Fora 
isso, você pode acabar conhecendo pessoas novas, o que pode te fazer bem. 
Amigos antigos também podem reaparecer.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Resoluções estão a caminho. Dia positivo com mudanças, principalmente na 
vida profissional. Aguarde por boas notícias. Na vida pessoal, pode viver um dia 
tranquilo com boas conversas.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

O dia pode trazer situações que te seduzem e te fazem cometer erros ou exa-
geros. Tome cuidado com falsos julgamentos, porque você pode se deixar levar 
por notícias falsas, por exemplo. Manter o foco pode ser difícil hoje. O bom para 
este dia é manter a simplicidade e a leveza.

PEIXES
19 fev a 20 mar
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Para começar o ano em alto astral, o Cario-
ca Shopping promove o Projeto Música 
na Praça, que destaca atrações musicais 
ao vivo na praça de alimentação do mall. 

Com shows de voz e violão durante os 
finais de semana, o projeto vai proporcionar 
lazer e diversão para as famílias que opta-

rem por passar as tardes no shopping, aproveitando a 
boa gastronomia e um repertório imperdível com suces-
sos de variados gêneros musicais. 

Para curtir os shows e as delícias da praça de alimen-
tação, ótimas pedidas são Come Kéto, Tempero Mania, 
Príncipe do Sabor, 
Billy The Grill, Sass 
Grill e Office Gour-
met, que oferecem 
opções como pedras 
de churrasco, petis-
cos, torre de Chopp 
e deliciosa comida 
a quilo.

 O Projeto Música 
na Praça acontece aos 
sábados e domingos, 
das 13h às 17h, até 
27 de fevereiro. Con-
fira a programação 
no site www.cario-
cashopping.com.br.

FAUSTÃO TESTA POSITIVO PARA 
CORONAVÍRUS E FUTURO DE 
PROGRAMA NA BAND É INCERTO
Após suspender as gravações do programa por testar 
positivo para coronavírus, Faustão positivou novamen-
te nesta segunda-feira (24) em um novo exame. Com 
isso, o futuro de seu novo programa na Band é incerto.

Segundo 
informações, o 
apresentador 
fará outro exame. 
Há programas 
gravados até 
quarta-feira (26). 
Caso Faustão 
teste positivo 
novamente, a 
emissora enfren-
tará um buraco 
na programa-
ção a partir de 
quinta (27).

MUNDO
DOS FAMOSOS

CARIOCA 
SHOPPING 
APRESENTA 

PROJETO 
MÚSICA 

NA PRAÇA

Shows de voz e violão vão animar as tardes no mall

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalista

SERVIÇO
           
PROJETO MÚSICA NA PRAÇA NO 
CARIOCA SHOPPING
Quando: Sábados e domingos, 
até 27 de fevereiro 
Horário: das 13h às 17h
Onde: Praça de alimentação
Carioca Shopping  
Av. Vicente de Carvalho, 909 – Vila 
da Penha – Rio de Janeiro – RJ
Central de Atendimento ao Cliente: 
(21) 2018-2322 
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Os desfiles do Carnaval do Rio em 2022 
podem ter sido adiados, mas os eventos fechados 
continuam e a Auê Festival está de volta. Um 
dos principais festivais de Carnaval do Rio de 
Janeiro apresenta a sua terceira edição, com seis 
dias de programação – 25, 26, 27 e 28 de feve-
reiro; 04 e 05 de março – em um novo espaço, 
o Armazém da Utopia, na região do Porto.

O festival terá dois palcos e oito shows de 
artistas de destaque na cena brasileira: Duda 
Beat, Alceu Valença, Silva, Gilsons, Marina 
Sena, Johnny Hooker, Majur e Julia Mestre. 

A nova canção foi gravada na segunda 
edição do Pagode da Tia Gessy

Beats e Anitta anunciam nesta semana 
uma nova versão de Beats 150 BPM

Alceu 
Valença faz 
parte do 
line-up do 
Auê Festival

CULTURARIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 26 DE JANEIRO DE 2022

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalista

N
a próxima sexta-feira, às 19h, será realizado o evento inédito de prepa-
ração ao pré-lançamento da Casa do Hip-Hop Brasil no Rio de Janeiro, 
organizado pelo Instituto BR 55, no Santuário Cristo Redentor. O Cristo 
Redentor, um dos pontos turísticos mais visitados do país, completa-
rá seu 91º aniversário neste ano. Por isso, foi escolhido para ser palco 
da comemoração de pré-lançamento da Casa do Hip-Hop Brasil, que 
tem a direção dos produtores Bruno Rafael e Maré Martin, conhecidos 
por terem seus nomes em Movimentos Culturais importantes no país 
e no mundo, e por fazerem parte do coletivo West Coast RJ Cidade de 

Deus, que completa 16 anos em fevereiro. “Estamos levando, pela primeira vez, um show 
de Hip-Hop ao Cristo Redentor. Isso demonstra o quanto o movimento é algo surpreen-
dente e que pode estar em qualquer lugar do planeta, transformando a vida das pessoas 
para melhor”, afirma Bruno Rafael, presidente do Instituto BR 55 e produtor do evento. 

A celebração será transmitida ao vivo nas redes sociais da instituição. O palco contará com 
a presença de Mano Brown, rapper do grupo Racionais Mcs, do artista plástico e grafiteiro 
TOZ e dos DJS Mister Paulão Black Power, Mestre Lp e WLDZ, entre outros convidados que 
recitarão poesias. Os shows evidenciarão os 5 elementos do Hip-Hop: Conhecimento, Break, 
Grafite, DJ e MC. “O amor pela música nos faz percebê-la não com o fim em sim mesma ou 
em um pseudo sucesso por ela conquistado. O Hip-Hop nos ajuda a entender o outro e nos 
provoca à inclusão pela arte”, destaca o reitor do Santuário Cristo Redentor, Padre Omar. No 
evento também haverá o anúncio do Projeto Social ligado à Casa e a festa de celebração dessa 
grande conquista. “Essa conquista é importante para a cidade do Rio de Janeiro. 

O pré-lançamento da Casa Hip-Hop Brasil no Cristo Redentor é um grande marco para a 
história da cultura e do próprio movimento que está sendo aceito cada dia mais e entendido 
como expressão, arte legítima. O Hip-Hop Brasileiro nasceu no Rio de Janeiro e atualmente 
é o estilo mais ouvido no Mundo”, diz Maré Martin, CEO Br Entretenimento. Além de Mano 
Brown, os artistas cotados para animar a data festiva e o local onde será sediada a primeira 
Casa Hip-Hop Brasil são algumas das surpresas para os fãs e admiradores do gênero. 

Xande de Pilares lançou na última sexta-feira, 
dia 21 de janeiro, em todos os aplicativos de 
música, o single “Samba Bombom”, composição 
dele com Serginho Meriti e Claudemir. A nova 
canção foi gravada na segunda edição do Pagode 
da Tia Gessy, projeto audiovisual do artista que 
homenageia a responsável por um dos principais 
redutos do samba da cidade do Rio e será lan-
çado em fevereiro. 

“Samba Bombom fala sobre as coisas que 
acontecem na vida do músico. A pessoa frequenta 
determinado lugar, escuta uma canção conhecida 
ou que nunca ouviu e fica com ela na cabeça. 
Você não consegue esquecer e comenta com os 
outros, colocando para ouvirem e ver se causa 
neles o mesmo tipo de reação. Este é o enredo 
desse samba. Por isso o refrão fica na cabeça das 
pessoas que escutam pela primeira vez. São coisas 
que acontecem muito, principalmente, com quem 
gosta de música. Que samba bonito / Maneiro da 
gente ouvir / Não sei nem quem canta / Quem fez 
esse samba aí / Só sei que entrou pelo ouvido / E 
bateu lá no fundo do coração... e você pede para 
tocar de novo porque você quer aprender. Então 
entra aquele papo... Eu gosto de samba / Mas 
nem todo samba me toca / No mundo do samba 
/ Não é qualquer samba / Que vai me tocar / Eu 
cheguei na roda / E peguei a galera cantando / 
Esse samba aí.”, explica o artista, cantarolando 
um trecho do single. 

Esta é a primeira faixa disponível do álbum 
gravado no Pagode da Tia Gessy, que fica no 
Cachambi, Zona Norte do Rio e completou 44 
anos em novembro do ano passado. O espaço já 
recebeu nomes como Agepê, Almir Guineto, Ubi-
rany do Fundo de Quintal, Nelson Rufino e o pró-
prio Xande no início da carreira. A primeira edi-
ção do projeto, gravada em 2019 e divulgada em 
2020, soma quase 8 milhões de visualizações no 
canal do artista no YouTube. 

Quando o assunto é tendência, a Head 
de Inovação e Criatividade de Beats chega 
entregando tudo! Depois do sucesso no Car-
naval de 2020, Beats e Anitta anunciam nesta 
semana uma nova versão de Beats 150 BPM, 
hit já conhecido de outros carnavais entre os 
consumidores: a Beats 150 BPM by Anitta.

“A 150bpm foi o primeiro produto que 
lancei logo na minha chegada na marca. Vi o 
sucesso dela acontecer e sabia que ela podia 
entregar ainda mais em 2022. 

Nessa nova versão, atendemos o desejo 
de quem ama Beats e não deixa o espírito 
da curtição de lado. Coloquei muito mais do 
que minha assinatura lá. Mais minha cara, 
impossível”, conta Anitta, Head de Criati-
vidade e Inovação da marca.

O shot de Beats chega com visual na cor 
rosa em animal print, inspirado nos looks da 
artista, e acompanha as tendências de sabo-
res que estão fazendo a cabeça dos consu-
midores nessa estação.

“Beats é uma marca que está sempre 
pronta para inovar, testar combinações e 
surpreender as pessoas com novos sabores, 
produtos e formatos. 

O Lançamento de 150 BPM é uma das 
iniciativas de Beats para não deixar o car-
naval passar em branco, para levar o espí-
rito da festa para a galera, mesmo quando 
ela não puder acontecer. 

Com esse lançamento, queremos mos-
trar para o público que está em suas mãos 
fazer diferente e criar momentos e experi-
ências de curtição”, explica Cauê de Souza, 
gerente de marketing da marca.

A novidade chega em embalagens de 
100ml e começa a ser vendida nesta semana 
nos mercados de todo o Brasil e no Empó-
rio da Cerveja.

Auê Festival acontece no 
Armazém Utopia no Carnaval

Anitta e Beats 
lançam nova versão 
de Beats 150 BPM

Xande de Pilares 
lança o single 

“Samba Bombom”

MANO BROWN É 
CONVIDADO DO 

PRÉ-LANÇAMENTO 
DA CASA DO 

HIP-HOP BRASIL 

PROGRAMAÇÃO

Além dos headliners, o projeto contará com os 
blocos de carnaval 442, Minha Luz é de LED, 
Amigos da Onça, Bloco pra Iaiá, New Kids on 
the Bloco e Vem cá minha Flor, além de muitos 
DJs, que vão agitar as 12 horas de festa por dia.

A maratona de shows terá início na sexta-
-feira, 25/02, com Duda Beat. A diva do pop 
nacional fará apresentação com seus grandes 
sucessos, incluindo músicas como “Bixinho”, 
“Chega” e “Todo Carinho”, além de hits do 
último álbum, entre eles “Nem um pouquinho” 
e “Meu Pisêro”.

Sexta, 25/02
Duda Beat + bloco 442

Sábado, 26/02
Marina Sena + Julia 
Mestre + Minha Luz é 
de LED + New kids on 
the Bloco

Domingo, 27/02
Gilsons + Amigos da 
Onça

Segunda, 28/02
Johnny Hooker + 
Majur + V de Viadão + 
Batekoo convida Deize 
Tigrona

Sexta, 04/03
Silva + Bloco pra Iaiá

Sábado, 05/03
Alceu Valença + Vem 
cá minha Flor

O Cristo foi escolhido para ser palco da comemoração de pré-lançamento da Casa do Hip-Hop Brasil
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Escola Politécnica 
da Fiocruz lança 
edital do processo 

seletivo 2022
I

nstituição oferece 96 va-
gas em três habilitações 
técnicas integradas ao En-
sino Médio - Análises Clí-

nicas, Biotecnologia e Gerên-
cia de Saúde. Assim como em 
2021, a seleção será feita exclu-
sivamente por sorteio público.

A Escola Politécnica de 
Saúde Joaquim Venâncio 
(EPSJV/Fiocruz) lançou o 
edital do Processo Seletivo 
2022, que oferece 96 vagas 
em três habilitações técnicas 
integradas ao Ensino Médio - 
Análises Clínicas, Biotecnolo-
gia e Gerência de Saúde. As 
inscrições estarão abertas de 
24 de janeiro a 9 de fevereiro 
de 2022 e serão feitas pelo site 
do Processo Seletivo.

Os candidatos deverão usar, 
obrigatoriamente, CPF pró-
prio para fazer a inscrição. O 
valor da taxa de inscrição é de 
R$ 40,00. Os candidatos que 
desejarem solicitar isenção do 
pagamento da taxa de inscri-
ção devem preencher o Reque-
rimento de Isenção online, no 
site do processo seletivo, de 10 
a 19 de janeiro de 2022.

Em virtude da pandemia de 
Covid-19, o processo seletivo 
será realizado exclusivamente 
através de Sorteio Público. 
Dessa forma, seguindo todas 
as orientações dos protocolos 
de biossegurança em relação à 
convivência com a Covid-19, 
a Escola Politécnica garante a 
saúde de todos os inscritos e 

dos trabalhadores envolvidos 
no processo seletivo, além de 
ampliar o acesso dos estudan-
tes à educação pública gratuita 
e de qualidade.

O sorteio público será 
transmitido pelo canal da 
EPSJV no Youtube, no dia 8 
de março de 2022. A lista ofi-
cial dos sorteados será dispo-
nibilizada também no dia 8 de 
março, no site do Processo 
Seletivo e na Secretaria Esco-
lar da EPSJV. A EPSJV fica 
na Avenida Brasil, 4.365, em 
Manguinhos.

Mais informações: www.
processoseletivo.epsjv.fiocruz.
br, pelo e-mail processosele-
tivo@epsjv.fiocruz.br ou pelo 
telefone (21) 3865-9805.

Vivo e Lamsa abrem 305 vagas para pessoas com deficiência

ENS oferece 
curso 

gratuito para 
recolocação

Novo mercado em Itaipuaçu
vai gerar 150 vagas de emprego

A empresa de telefonia Vivo 
abriu 300 vagas exclusivas para 
pessoas com deficiência na área 
de Experiência do Cliente. As 
oportunidades são para atuar 
como atendente, em formato 
home office, mas é preciso resi-
dir nas cidades de São Paulo, Rio 
de Janeiro, Curitiba, Fortaleza, 
Vitória ou Salvador. No dia 10 
de fevereiro, a empresa promo-
verá uma feira online para escla-
recer dúvidas sobre as atribui-
ções das atividades. 

Os interessados precisam 
se inscrever pelo link  https://
forms.office.com/pages/respon-
sepage.aspx?id=DmBElwQ-
-Lkm6oSXsJFxvEMltA0VB-
-u9BvvlQ9WLpL15UMU-
xKRUVaWENXVkFOQ0g5R-
ThaQk5NRkpORS4u

Importante destacar que 
os interessados em concorrer 
a uma das oportunidades pre-
cisam enviar um laudo infor-
mando sobre as limitações e 
acessibilidades necessárias. 

As vagas pedem domínio 
de informática e pacote Office, 
além de entusiasmo e energia 
para fazer acontecer. Ter ensino 
médio completo, estar cursando 

Entregar currículo impresso 
em folha de ofício se tornou 
uma maneira ultrapassada de 
buscar emprego. Com o advento 
da internet, construir perfis em 
sites de vagas e no LinkedIn é a 
formas mais eficiente de encon-
trar uma nova oportunidade. 
Para ajudar quem está em busca 
de trabalho, a Escola de Negó-
cios e Seguros (ENS),  insti-
tuição com mais de 50 anos de 
experiência em educação con-
tinuada, vai oferecer, de modo 
gratuito, o curso “LinkedIn 
Estratégico”.

O objetivo é que os parti-
cipantes aprendam a explo-
rar as potencialidades desta 
rede social que permite inte-
ragir e avaliar tanto empresas 
quanto profissionais. As ins-
crições podem ser feitas até 
30 de julho pelo link   https://
www.ens.edu.br/cursos/gra-
tuitos-linkedin-estrategico?
inscricao=3007&ead=True

Com duração de duas 
horas, o curso é dividido em 
três módulos: “Sobre a fer-
ramenta”, “Otimização do 
perfil” e “Insights”. As aulas 
serão ministradas pela profes-
sora Marina Chaves, formada 
em Publicidade e Propaganda 
pela ESPM-RJ, e que atuou na 
Gestão de Marcas do Comitê 
Organizador dos Jogos Olím-
picos Rio 2016.

Uma nova unidade do mer-
cado Rede Economia será 
inaugurada em Maricá nesta 
terça-feira (25). Desta vez, o 
bairro escolhido é Itaipuaçu, 
e a marca acredita que deve 
gerar cerca de 150 vagas de 
emprego para os moradores 
da cidade.

Segundo a marca, que já 
tem um mercado no centro 
de Maricá, a loja em Itaipu-
açu é um pedido antigo dos 
moradores, que constante-
mente cobravam a empresa 
nas redes sociais para que uma 
unidade no bairro.

De acordo com o Rede Eco-
nomia, a ideia é trazer preços 
mais atrativos para a popula-
ção local, sobretudo em bebi-
das quentes e frias.

O estabelecimento terá 
140 vagas de estaciona-
mento e poderá haver um 
esquema especial de trânsito 
no entorno do mercado. O 
novo Rede Economia ficará 
na Rua das Orquídeas, esquina 
com a Avenida Zumbi dos Pal-
mares, Quadra 2, Lote 02, no 
Barroco. Ficará aberto das 7h 
às 22h de segunda a sábado e 
de 7h às 20h nos domingos.

SERVIÇO

Assim como em 2021, a seleção será feita exclusivamente por sorteio público

O objetivo é que os participantes 
aprendam a explorar as 

potencialidades desta rede social

Mercado 
promete 
trazer 
preços mais 
atrativos

Para a 
empresa de 
telefonia, 
as vagas 
são para 
a área de 
Experiência 
do Cliente

ou ter concluído o ensino supe-
rior serão diferenciais.

Os candidatos passarão por 
uma seleção online e os aprova-
dos receberão, além de salário, 
benefícios como vale refeição 
e transporte; plano de saúde e 
odontológico; seguro de vida; 
day off de aniversário; plano 
móvel controle, desconto espe-
cial em linha fixa, banda larga, 
TV por assinatura e apps, além 
de licença parental. Os selecio-

nados contarão ainda com um 
auxílio home office e a Vivo for-
necerá também equipamentos 
como notebook, mesa e cadei-
ras para execução do trabalho 
à distância.

A Lamsa está com vagas 
de emprego abertas exclusi-
vas para pessoas com deficiên-
cia (PcD). São cinco oportuni-
dades para atuar como opera-
dor de pedágio da Linha Ama-
rela. Para cadastrar currículo, 

basta acessar o link: trabalhe-
conosco.vagas.com.br/lamsa.

Além de atuar na arrecada-
ção da tarifa do pedágio, o ope-
rador também deverá identifi-
car e solucionar problemas em 
equipamentos do setor, como 
erro de leitura, violação ou ava-
ria dos mesmos, pane no sis-
tema e liberação de cancela. 

O salário oferecido é de R$ 
1.240. Também há assistências 
médica e odontológica; seguro 

de vida; vale transporte; vale 
alimentação ou refeição; e par-
ticipação nos lucros ou resul-
tados.

Para participar do processo 
seletivo, os interessados devem 
ter ensino médio completo, 
experiência em atendimento 
ao cliente e, de preferência, 
residir nos seguintes bairros: 
Água Santa, Piedade, Quin-
tino, Encantado, Méier, Cas-
cadura e Engenho de Dentro.
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Nenê começa 
temporada com 
longevidade 

sendo colocada 
à prova

N
enê é conhecido por 
ser fominha. Aos 
40 anos, privilegia 
atuar por equipes 

que oferecem ao meia a possi-
bilidade de ter o máximo de mi-
nutos em campo. Pois bem, na 
versão 2022 que o Vasco cons-
truiu para si mesmo, o que não 
faltará ao jogador é oportunida-
de de atuar.

A equipe estreia no Estadual 
hoje, contra o Volta Redonda, 
às 19h, no Raulino de Oliveira. 
Nenê é o mais tudo do elenco: 
o mais velho, o mais vencedor, 
o mais técnico, o mais goleador.

Deverá ser o capitão, o cobra-
dor de falta, de escanteios, de 
pênaltis. Aos jovens, servirá de 
para-raios das cobranças da tor-
cida. Para os rodados que ainda 
não tiveram grandes campanhas 
na carreira, será a referência de 
como se portar em um time de 
tradição.

“Uma das minhas vantagens 
é conhecer esse clube, o torce-
dor sabe da minha vontade e 
da minha paixão. Estou prepa-
rado tanto dentro quanto fora de 
campo. Coisa normal, tento lidar 
da melhor maneira, com dedica-
ção e sendo correto. As coisas 

vão acontecer naturalmente”, 
afirmou o jogador.

Resta saber se conseguirá 
conciliar a longevidade mos-
trada até aqui com o nível que o 
time precisa para terminar entre 
os quatro primeiros da Série B, 
único objetivo real na tempo-
rada.Nenê completará 41 anos 
em julho. Desde que retornou 
ao futebol brasileiro, em 2015, 
para defender o próprio Vasco, 
disputou seis temporadas com-
pletas, submetido às condições 
pouco favoráveis das competi-
ções locais: inchaço no número 
de jogos, viagens longas e cam-
pos nem sempre tão bons. Ainda 
assim, manteve média de 51 
jogos por temporada.

O departamento de futebol 
do Vasco trabalha para mantê-lo 
bem pelo máximo de tempo que 
puder na temporada. O calen-
dário este ano é positivo para 
isso, com os 38 jogos da Série B 
e mais as partidas de Estadual e 
Copa do Brasil que, dependendo 
do desempenho do time, podem 
não passar de 12.

“Entendo o torcedor, mas é 
preciso paciência. Teremos um 
time com a cara do Zé Ricardo”, 
afirmou Nenê.

 Ídolo do Flamengo, Adriano Imperador se recusou a fazer 
o teste do bafômetro ao ser parado em uma blitz da Lei Seca, 
na madrugada do último domingo, na Avenida Lúcio Costa, 
na Barra da Tijuca, Zona Oeste do Rio. O ex-atacante tam-
bém estava com a carteira de habilitação vencida. As infor-
mações foram divulgadas pelo “UOL”. 

Adriano foi autuado pelas duas infrações, conforme prevê o 
Código de Trânsito Brasileiro 
(CTB). Por ter se recusado a 
soprar o bafômetro, o ex-joga-
dor não pode ser indiciado 
por dirigir alcoolizado, mas é 
enquadrado no artigo 165 do 
CTB, com multa gravíssima 
no valor de R$ 2.964,70 e sus-
pensão de 12 meses da car-
teira de habilitação. Ele tam-
bém deve ser multado em R$ 
880,41 por estar com a CNH 
vencida. O automóvel do joga-
dor também poderia ter sido 
retido, mas foi liberado após 
a chegada de um motorista 
habilitado.

A Secretaria de Estado do Rio de Janeiro, responsável 
pela operação, confirmou o episódio envolvendo o ídolo 
rubro-negro.

“O ex-jogador do Flamengo, Adriano Leite Ribeiro, o 
Adriano Imperador, foi abordado em uma blitz da Opera-
ção Lei Seca na madrugada deste domingo (23), na Avenida 
Lúcio Costa, na Barra da Tijuca, e se recusou a fazer o teste 
do bafômetro. Ao checarem sua documentação, os agentes 
verificaram que ele está com a CNH suspensa. Adriano foi 
autuado e o seu veículo só foi liberado após a chegada de um 
motorista habilitado”, diz o texto.

Gabriel Medina está 
fora das primeiras 
etapas do Mundial

A participação de Gabriel 
Medina no circuito mundial 
de surfe desta temporada é 
incerta. O surfista brasileiro 
de 28 anos não viajou para o 
Havaí e não vai competir no 
evento de Pipeline, que abre 
o tour da World Surf League 
(WSL) a partir do dia 29, e nem 
em Sunset, que vem na sequ-
ência, de 11 a 23 de fevereiro. 

Citando uma “montanha 
russa de emoções” no ano pas-
sado, Medina diz que vai prio-
rizar sua saúde mental. Em seu 
lugar vai competir o brasileiro 
Caio Ibelli.

“Essa foi uma decisão difí-

cil, acredito que uma das mais 
difíceis que já tomei. Eu vou 
me ausentar das primeiras eta-
pas de 2022. Por mais que eu 
queira estar na água surfando e 
competindo, eu não estou bem 
física e emocionalmente para 
isso”, disse em nota.

Tricampeão mundial (2014, 
2018 e 2021), Medina ainda 
avalia se vai disputar outras 
etapas do circuito da WSL. Até 
o momento, o nome de Medina 
aparece na chave de baterias 
da primeira etapa, em Pipeline, 
no Havaí, que começa no pró-
ximo dia 29. 

A etapa brasileira será dis-

putada em Saquarema, de 23 
a 30 de junho.

Em nota, a WSL confirmou 
a ausência:

“A saúde e a segurança de 
nossos atletas são de extrema 
importância e apoiamos total-
mente a decisão de Gabriel de 
priorizar seu bem-estar”, disse 
Erik Logan, CEO da WSL.

Além de Medina, o Brasil 
tem oito representantes no cir-
cuito masculino: Filipe Toledo, 
Italo Ferreira, Miguel Pupo, 
Deivid Silva, Jadson André, 
Samuel Pupo, João Chianca e 
Yago Dora, que está machu-
cado e não deve competir nos 

dois primeiros eventos. No 
feminino, o Brasil é represen-
tado por Tatiana Weston-Webb.

A World Surf League anun-
ciou na semana passada que o 
WSL Finals, evento que decide 
o campeão da temporada, será 
novamente em Trestles, nos 
EUA, de 8 a 16 de setembro.

Após a quinta etapa deste 
ano, será feito um “corte”, com 
o número de surfistas partici-
pantes caindo de 36 para 24 no 
masculino. O circuito ganhou 
ainda um novo palco: a sétima 
etapa será disputada em El Sal-
vador, na onda de Punta Roca, 
de 12 a 20 de junho.

Adriano Imperador “cai” 
na Lei Seca e se recusa 

fazer bafômetro

Ídolo do Flamengo foi 
abordado durante operação 

na Barra da Tijuca

Surfista 
diz que vai 
priorizar 
sua saúde 
mental

A equipe estreia no Estadual hoje, contra o Volta Redonda, às 19h



12

Goleiro do Fluminense 
é dúvida para estreia 

no Carioca
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Quis o destino que o encon-
tro entre Paulo Sousa e o ata-
cante Pedro acontecesse no 
Flamengo. Não fosse por uma 
recusa do Fluminense, a parceria 
teria sido selada ainda em 2019, 
quando o português, então téc-
nico do Bordeaux (FRA), pediu 
a contratação do atacante.

Na época, o Flu não aceitou 
a proposta, e a dobradinha foi 
adiada. Meses depois, o joga-
dor foi vendido para a Fioren-
tina (ITA). Até que em janeiro 
de 2020 ele partiu rumo à Gávea.

Encantado com o camisa 
21 desde que ele vestia tricolor, 
Sousa precisou de poucos dias 
para confirmar que sua impres-
são, à distância, não estava equi-
vocada. Logo neste início de tra-
balho, o luso tem se animado, 
para não dizer impressionado 
com a capacidade técnica do 
atleta —é o que tem confiden-
ciado a pessoas próximas.

Com a concorrência ferre-
nha de Gabigol, Pedro inten-
sificou os esforços e voltou a 
mil por hora na pré-tempo-
rada, estando no grupo dos 

jogadores que apresentaram os 
melhores índices de gordura 
corporal e massa muscular.

Diante da expectativa criada 
com a chegada de uma nova 
comissão técnica, o artilheiro 
não esconde o ânimo renovado 
e aguarda por mais chances do 
que em temporadas anteriores.

“Não penso que só temos 
Pedro e Gabigol, temos três 
atacantes muito fortes. Já usei 
três atacantes e penso em fazer 

em vários jogos neste início e 
durante o próprio jogo. Estou 
falando do Bruno Henrique, que 
é muito forte e tem muita quali-
dade na área. Sou um treinador 
que gosto de ver minha equipe 
criando chance de gol por todos 
os lados. Quero criar uma dinâ-
mica que nos faça marcar mui-
tos, muitos gols”, disse Sousa.

Animado com a admiração 
do comandante, o centroavante 
sabe que tem o carinho de um 
outro técnico para lá de espe-
cial. Tite, no caso. Na última 
convocação da seleção que dis-
puta as Eliminatórias, o treina-
dor deixou claro que o passa-
porte do rubro-negro ainda pode 
ser carimbado para a Copa do 
Mundo: “Temos a expectativa 
de ter o Pedro com a gente, de 
ele voltar a ser chamado, com 
mais rodagem, mais minutos em 
campo e menos lesões”.

Com 41 gols em 100 jogos 
pelo Flamengo, Pedro inicia a 
temporada com a corda toda 
e disposto a fazer de 2022 um 
ano pintado de vermelho, preto 
e amarelo.

C
om a proximidade da 
conclusão da venda 
da SAF (Sociedade 
Anônima do Fute-

bol) para o empresário ameri-
cano John Textor, o Botafogo 
projeta ter mais investimento 
em reforços para temporada 
2022. Planejando cinco nomes 
nos próximos 30 dias, o clube 
já definiu as posições e o per-
fil das contratações.

Foi o que revelou o dire-
tor de futebol Eduardo Free-
land. Em busca de mais quali-
dade técnica e experiência, ele 
explicou sobre a busca de um 

homem de frente.
“Então, sobre atacante. 

Queremos um cara que tenha 
agressividade defensiva, mas o 
ofício dele é fazer gol. Se pos-
sível, tem de ser um cara que 
tenha bons números, um cara 
de boa finalização, mas um cara 
que seja um pouco mais móvel. 
Não um cara tão paradão. Esse 
é um ponto”, detalhou.

Em relação ao meio-campo, 
há dois perfis procurados.

“A gente está buscando 
jogadores para o meio, dois 
jogadores para o meio. Um 

mais defensivo, mas que tenha 
boa construção. Um cara que 
tenha bom passe, boa movi-
mentação. A gente quer um 
mais ofensivo também, um 
cara que chegue mais ao ata-
que e que tenha intensidade 
alta, se possível, mas que 
tenha bom controle de bola”, 
disse Freeland, que também 
quer pontas.

“A gente busca atacante 
pelo lado de velocidade, tal-
vez até dois. A gente ainda não 
sabe se serão dois. Se possível, 
um mais construtor e outro de 
mais velocidade. Obviamente, 

o foco é entrega em número e 
elevação de nível técnico”.

Por fim, ele admitiu que há 
possibilidade de trazer defen-
sores também.

“Vamos olhar de forma 
mais ampla do que antes de 
termos a área de mercado no 
clube. Talvez a gente traga 
um zagueiro, talvez um late-
ral. Zagueiro tem de ser um 
cara que tenha imposição, mas 
saiba sair jogando. Em linhas 
gerais, abri um pouco a caixa 
preta. Isso tudo é no plano da 
ideia. É o perfil que a gente tra-
çou”, finalizou.

O treino do Fluminense na última segunda-feira 
contou com uma boa notícia: o goleiro Marcos Felipe, 
recuperado da Covid-19, se reapresentou e treinou 
normalmente, mas ainda é dúvida para a estreia do 
Carioca, contra o Bangu, nesta quinta-feira, às 20h30, 
no Luso-Brasileiro. 

Por ter perdido uma semana inteira de pré-temporada 
por conta da doença, a tendência é que Marcos Felipe não 
seja relacionado. Fábio, recém-chegado ao clube, é outro 
que não tem presença garantida na estreia. A posição 
de titular deve ficar com Muriel nesta primeira partida.

Além de Marcos Felipe, Samuel Xavier, Luiz Henri-
que, Felipe Melo e Cano também pegaram Covid. Todos 
já se recuperaram e estão à disposição de Abel Braga.

Marcos Felipe, recuperado da Covid-19, se 
reapresentou e já treinou normalmente

Planejando 
cinco nomes 

nos próximos 
30 dias, o clube 

já definiu as 
posições e 

o perfil das 
contratações

Botafogo 
define 
posições 
e perfis de 
reforços para 
a temporada

Pedro ganha 
força no 
Flamengo ao 
impressionar  
Paulo Sousa

Pedro 
está no 

Flamengo 
desde 

janeiro 
de 2020

Com a concorrência 
ferrenha de Gabigol, 
Pedro intensificou os 
esforços e voltou a 
mil por hora na pré-
temporada, estando no 
grupo dos jogadores 
que apresentaram 
os melhores índices 
de gordura corporal 
e massa muscular.


